



Instituto de Educación Secundaria
PADRE ISLA



I.E.S. *Fernando Quiñones*
Chivilcoy



PROYECTO ARCE: “VALORA~T”

DECÁLOGO DE VALORES

CIUDADANÍA:

Declaramos que es importante tener conciencia de ciudadanía para sentirse parte de una nación y, por tanto, participar en la mejora de las condiciones sociales de la sociedad de la que formamos parte, así como frenar los abusos de quienes no respeten los derechos que nos hemos otorgado constitucionalmente.

-Como ciudadanos que somos, tenemos acceso a una serie de derechos fundamentales y necesarios, como también tenemos una serie de deberes que cumplir.

-La participación ciudadana como instrumento imprescindible para luchar por nuestros derechos.

GÉNERO E IGUALDAD:

La igualdad entre mujeres y hombres es necesaria para el desarrollo social. Sería necesario divulgar las aportaciones de las mujeres tanto en el pasado como en el presente, en todos los ámbitos, para que tengamos conciencia de su importancia social.

Teniendo conciencia de esta, construimos una sociedad donde hombres y mujeres sean individuos con la misma legitimidad social.

SOSTENIBILIDAD Y MEDIOAMBIENTE

Somos responsables de cuidar el mundo en el que vivimos concienciados de que sus recursos son limitados.

No debemos dejar que el consumo nos consuma.

INTERCULTURALIDAD

La cultura es algo que se aprende y se enseña, cada persona pertenece a una cultura y a una forma de vida diferente, y por tanto tiene que ser parte integral de nuestra sociedad.

El rechazo se genera a través del miedo y del desconocimiento hacia el otro, hay que aprender a respetar y convivir con los demás, y también con la diferencia para construir un mundo para todos.

SOCIEDAD DEL BIENESTAR: EDUCACIÓN

La educación es un derecho fundamental de todos los seres humanos, por tanto debe ser gratuita y accesible para todos los ciudadanos sin distinciones.

Los alumnos deben aprovechar el dinero que el Estado invierte en su educación.

Los padres son un pilar fundamental en la educación de sus hijos por lo tanto deben de inculcarles los valores necesarios desde pequeños, y los alumnos deben tomar conciencia de su aprendizaje.

La educación debe ser independiente de la ideología del Gobierno pues son valores universales y neutros; debería haber un pacto para la educación.

SOCIEDAD DEL BIENESTAR: SALUD

Todo el mundo debe tener derecho a la sanidad, al margen de su situación económica. Por ello se deben buscar y establecer las condiciones óptimas para preservarlo y ampliarlo en el futuro.

Todo ciudadano debe responsabilizarse de un uso correcto sin malgastar y teniendo en cuenta a la comunidad en su conjunto.

TRABAJO:

Todos y todas tenemos el derecho y un deber que es trabajar.

Trabajamos para vivir no vivimos para trabajar.

Nadie se hace rico económicamente trabajando, se hace rico por otros motivos (como personas, se especializan en lo que esta trabajando o en muchos casos mas...), como estas personas van enriqueciéndose, otras personas al mismo tiempo si no les damos importancia, acaban empobreciendo (Lugares como: África...)

VIDA DIGNA:

Todos y todas tenemos el derecho de un vivienda digna y tener todos los medios para poder facilitarte la vida.

Hay que luchar para que todas las personas tengamos los mismos derechos.

El Estado tiene que comprometerse a hacer lo que promete, de forma que consiga lo mejor para cada persona.